



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

8 juin 2010

**FINALISATION DE LA PRISE DE CONTRÔLE AMICALE D'AGUAS DE BARCELONA (AGBAR) :**

**SUEZ ENVIRONNEMENT CRÉE SON SECOND PILIER EUROPÉEN DANS L'EAU**

SUEZ ENVIRONNEMENT vient de finaliser aux côtés de CRITERIA CAIXACORP. (CRITERIA), son partenaire historique, l'acquisition d'AGBAR, initiée en octobre 2009. A travers cette opération stratégique, SUEZ ENVIRONNEMENT construit son second pilier européen dans l'eau.

Au terme de l'accord conclu avec CRITERIA, SUEZ ENVIRONNEMENT prend le contrôle des activités eau et environnement d'AGBAR dont elle détient désormais 75,01% du capital, et qu'elle consolidera globalement dans ses comptes.

CRITERIA reste un partenaire stratégique de SUEZ ENVIRONNEMENT en Espagne et renouvelle sa confiance dans les perspectives de développement d'AGBAR en maintenant une participation minoritaire significative à hauteur de 24,03%.

Commentant cette opération, Jean-Louis Chaussade, Directeur Général de SUEZ ENVIRONNEMENT, a déclaré : « *AGBAR est une société qui partage une histoire commune avec SUEZ ENVIRONNEMENT, elle est faite du même ADN que Lyonnaise des Eaux, dont elle est un peu la jumelle espagnole. Après plus de 30 ans de collaboration, Gérard Mestrallet et moi, nous nous réjouissons que cette opération vienne souder les liens qui nous unissent depuis longtemps avec AGBAR et CRITERIA. AGBAR conservera son enracinement local en Espagne et son siège à Barcelone, et continuera à se développer avec SUEZ ENVIRONNEMENT, qui renforce par cette opération son caractère international.* »

L'intégration d'AGBAR dans SUEZ ENVIRONNEMENT répond à une logique industrielle forte. Elle permet à SUEZ ENVIRONNEMENT de consolider son positionnement sur des marchés attractifs, en Espagne et à l'international, au travers d'un portefeuille d'actifs équilibré. Après la cession d'ADESLAS (assurance santé), AGBAR sera exclusivement dédié aux métiers de l'eau et de l'environnement, en ligne avec la stratégie de SUEZ ENVIRONNEMENT.

Les atouts combinés d'AGBAR et de SUEZ ENVIRONNEMENT vont permettre de dégager des synergies commerciales et de partager des savoir-faire et des expertises technologiques, dans des domaines tels que le dessalement d'eau de mer, la R&D ou la gestion des services aux collectivités.

A l'occasion du Conseil d'Administration d'AGBAR qui s'est déroulé le mardi 8 juin 2010, Angel Simon, actuel Directeur Général d'AGBAR, a été nommé Président Directeur Général de la société.

Jean-Louis Chaussade et Angel Simon ont réaffirmé leur priorité commune de poursuivre le développement d'AGBAR en Espagne, où l'entreprise est aujourd'hui leader du marché de l'eau et de l'assainissement, et le développement de la société au grand international.

*Les ressources naturelles ne sont pas infinies. SUEZ ENVIRONNEMENT (Paris : SEV, Bruxelles : SEVB), et ses filiales s'engagent au quotidien à relever le défi de la protection des ressources en apportant des solutions innovantes à des millions de personnes et aux industries. SUEZ ENVIRONNEMENT alimente 90 millions de personnes en eau potable, 58 millions en services d'assainissement et assure la collecte des déchets de 46 millions de personnes. Avec 65 900 collaborateurs, SUEZ ENVIRONNEMENT est un leader mondial exclusivement dédié aux métiers de l'eau et des déchets et présent sur les cinq continents. En 2009, SUEZ ENVIRONNEMENT, filiale détenue à 35,4 % par GDF SUEZ, a réalisé un chiffre d'affaires de 12,3 milliards d'euros.*

**Contact Presse :**

Tel : +33 1 58 18 50 56

**Contact Analystes / Investisseurs :**

Tel : + 33 1 58 18 40 95

Ce communiqué est également disponible sur [www.suez-environnement.com](http://www.suez-environnement.com)